

5 excarabineros despistaron a colegas durante robo a Brinks de Rancagua

Larga formalización. Duró ayer todo el día y hoy se sabrá si justicia accede o no a petición de prisión preventiva.

Detalles. Uno de los ahora desvinculados policías captó al resto y antes participó en un intento de robo a Prosegur.

Prisión preventiva pidió ayer la Fiscalía contra los cinco excarabineros detenidos el martes por sus presuntas participaciones en el robo a la oficina de Brinks en Rancagua del viernes 16 de agosto, atraco que significó un botín de \$12 mil millones.

A los cinco imputados, quienes fueron dados de baja de Carabineros al ser apresados, se les formalizó ayer en el Juzgado de Garantía de Rancagua por cuatro

cargos: asociación criminal, robo con intimidación, siete delitos de incendio y 18 receptaciones de vehículos motorizados, en calidad de autores de hechos consumados. Y esta mañana se sabrá si la justicia accede o no a la petición del Ministerio Público.

Uno de los formalizados, Giovanni Pereira, fue antes investigado por su relación con el intento de robo a Prosegur de febrero de este año, también en Rancagua, que



Los cinco excarabineros ayer en la audiencia. / AGENCIAUNO

resultó frustrado porque la PDI encontró un túnel de 15 metros que llevaba a la bóveda, lo que impidió la pérdida de \$20 mil millones.

Durante la larga formalización de ayer, que comenzó a las 10 horas y se extendió hasta la tarde, se reveló que Pereira no fue detenido en

CIFRA

300.000

Pesos les pagaron a cada uno de los cinco excarabineros en citas previas para asegurar que ayudarían en el robo.

aquella ocasión, por lo que siguió en contacto con delincuentes. Por eso formó parte del grupo que asaltó a Brinks, ahora con la tarea de reclutar a compañeros de Carabineros para que prestaran ayuda.

En la audiencia se informó que los excarabineros habrían llevado a sus compañeros a otros puntos de Rancagua mientras se cometía el

asalto a Brinks, para distraerlos. Además, uno de los cinco imputados habría pinchado las ruedas de la patrulla de su jefe, con el fin de impedir que persiguiera a los ladrones que huían en furgones con el millonario botín. También debían medir los tiempos y ayudar a cortar la fibra óptica de la Central de Comunicaciones de Carabineros.

La Fiscalía señaló que los jefes de la banda le pagaron \$300 mil a cada excarabinero como adelanto del botín para asegurar su participación del ilícito.

“Es inaceptable la traición que cometieron esos funcionarios respecto a su mandato, pero se respondió correctamente y eso tiene un valor”, comentó ayer la ministra del Interior, Carolina Tohá.